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21 июня орловскому 

водопроводу — одному 

из старейших в России, 

исполняется 146 лет. Вот 

уже пять лет, как город 

Орел и населенные 

пункты Орловского 

района, обслуживаемые 

МУПП ВКХ 

«Орелводоканал», 

бесперебойно 

обеспечиваются 

артезианской водой. 
Многие орловцы еще помнят 

то время, когда приходилось за-
пасаться водой впрок из-за ее 
частых отключений. Ситуация 
стала меняться с 1999 года, ког-
да на предприятие пришла но-
вая команда высококлассных 
специалистов во главе с нынеш-
ним руководителем «Орелводо-
канала» Александром Тимофее-
вичем Никулиным. Была постав-
лена задача подавать воды 
столько, сколько необходимо го-
роду. Сегодня благодаря гра-
мотной и слаженной работе про-
фессионалов удалось навести 
полный порядок в эксплуатации 
всех систем, задействованных в 
водоснабжении. Даже в выход-
ные дни, когда объем потребля-
емой воды значительно возрас-
тает, с водоподачей не возника-
ет никаких проблем.

Предприятие последователь-
но работает над улучшением ка-
чества питьевой воды.

— Содержание железа в на-
ших артезианских водах на пре-
деле допустимой концентрации, 

— говорит А.Т. Никулин. — Необ-
ходимо строительство станции 
обезжелезивания. Средства тре-
буются немалые — 300—350 млн. 
рублей. Но мы прекрасно пони-
маем, что в нынешних условиях 
ни город, ни область таких денег 
выделить не смогут. Поэтому 
предприятие заключило договор 
с белорусской фирмой «Поли-
мерконструкция» о поставке не-
скольких лабораторных устано-
вок для очистки воды. Эти уста-
новки уже работают в п. Кромы, 
д. Альшанские Выселки, очища-
ют в сутки до 7 куб. литров. Нали-
чие железа в воде доводится 
практически до нуля. Эта работа 
проводится в качестве экспери-
мента, с тем чтобы добиться по-
лучения федеральных средств на 
строительство станции, где для 
очистки воды будут применяться 

и высокоэффективные, уже 
проверенные нами установ-
ки. В настоящее время го-
родской администрацией 
разрабатывается целевая 
программа развития инф-
раструктуры г. Орла к его 
450-летию, и мы выходим 
со своими предложениями 
на федеральный уровень.

Стоит отметить,  что 
«Орелводоканал» — един-
ственное в городе комму-
нальное предприятие, для 
которого привлекаются 
федеральные средства. 
Профессиональными на-
работками специалистов 
«Орелводоканала» интере-
суются их коллеги из самых 
разных регионов страны. 
Только в течение послед-

них пяти лет предприятием было 
освоено 84 млн. федеральных 
денег, в нынешнем году посту-
пит еще около 30 млн. За счет 
федеральных и собственных 
средств «Орелводоканалом» 
ежегодно меняется около 11 км 
ветхих и аварийных  сетей, ис-
пользуются современные поли-
этиленовые трубы и трубы из 
высокопрочного чугуна. Ведется 
строительство водопроводов, 
реконструкция  напорных узлов.

— Результаты проб орловс-
кой воды сегодня показывают 
соответствие всем нормам и 
требованиям, — говорит А.Т. Ни-
кулин. — Но мы и в дальнейшем 
будем прилагать все усилия к то-
му, чтобы ее качество только 
улуч шалось.

Н. ВИКТОРОВА.

Орловскому водопроводу — 
почти полтора века!

Заместитель председателя областного 
совета ветеранов войны, труда, Вооружен-
ных сил и правоохранительных органов Ва-
силий Иванович Стратийчук:

 — 22 июня 1941 года... Этот день мне запом-
нился на всю жизнь, хоть и был я тогда одиннад-
цатилетним мальчишкой. В то время мы жили в 
селе Яцковцы Каменец-Подольской области, 
которая граничит с Западной Украиной. Наше 
сельцо находилось в низине, а вокруг — скали-
стые зеленые склоны. В то утро я проснулся 
поздно, около десяти, ведь были летние канику-
лы. Был ясный, солнечный день. Выйдя во двор, 
я был удивлен, что высоко-высоко в небе проле-
тают самолеты. Много самолетов. Тогда я еще 
не знал, что началась война. Только после обеда 
по селу стала распространяться страшная 
весть. «Беда идет!» — голосили бабы весь день 
напролет. Я ощущал неведомые мне ранее 
страх,  тревогу и тяжесть. 

К вечеру фашисты начали бомбить Каме-
нец-Подольский, который был всего в двадца-
ти километрах. А через несколько дней — и на-
ше село. 32 бомбы обрушилось на наши не-
счастные Яцковцы. Я видел, как от немецких 
«юнкерсов» отрывались огромные черные ша-
ры и, падая, уничтожали все и всех... Мать схва-
тила меня в охапку и потащила в подвал бабуш-
киного дома. 

Участник Великой Отечественной войны, 
подполковник в отставке Александр Степа-
нович Бухтияров:

— В июне 1941 года я находился на действи-
тельной военной службе на западной границе 
Советского Союза. Накануне 22 июня у нас был 
вечер художественной самодеятельности. Пе-
ред выходными нам разрешали погулять по-
дольше, до полуночи. Не успели глаз сомкнуть, 
как объявили тревогу. Как поется в известной 
песне, «ровно в четыре часа» растревожили наш 

молодецкий крепкий сон и покой, о которых с 
той поры мы забыли надолго. «В вашем направ-
лении движется группа немецких самолетов», — 
такое заявление было сделано нам через не-
сколько минут. В тот же день мы вступили в наш 
первый бой. Служил я в войсках зенитной ар-
тиллерии. Тогда нашей батарее удалось сбить 
вражеский самолет.  Страха не было, потому что 
бояться было просто некогда. Да и к тому же 
чувство ненависти к врагу было настолько силь-
но, что не давало места другим чувствам.  

Участница Великой Отечественной вой-
ны, военный фельдшер Елена Карповна Аба-
кумова:

— На 22 июня 1941 года было назначено тор-
жественное открытие летних лагерей Орловско-
го бронетанкового училища им. Фрунзе.  Было 
яркое, солнечное утро, и мы с подругами с са-
мого утра наряжались, чтобы пойти на празд-
ник. Юные, красивые, мы пришли на открытие 
лагерей на Цоне. Играл духовой оркестр, пары 
кружились в вальсе... Около десяти часов утра 
включили радио, и мы услышали, что войска фа-
шистской Германии без предупреждения вошли 
на территорию Советского Союза. Помню ощу-
щение головокружительного страха, неизвест-
ности, растерянности... Мы решили тут же вер-
нуться домой. Около восьми часов вечера мне 
домой пришла повестка с приказом явиться в 
военкомат. Тогда я только начала работать опе-
рационной сестрой в больнице им. Семашко. 
Меня определили в госпиталь 10/99, в отделе-
ние, где принимаются бойцы с ранением в грудь 
и живот. Буквально через несколько дней к нам в 
госпиталь стали поступать первые раненые... Я 
всегда рвалась на действующий фронт. И впо-
следствии, когда мы отступали из Орла, мне 
удалось добиться распределения в полевой гос-
питаль. Я дошла до Берлина.

Подготовила Марьяна МИЩЕНКО.

22 ИЮНЯ — ДЕНЬ ПАМЯТИ И СКОРБИ

Нам объявили, 
что началась война...

22 июня в России отмечается День памяти и скорби. 68 лет назад в этот день по 

радио стране объявили, что началась война. Это летнее утро запомнилось всем, 

пережившим его, на всю оставшуюся жизнь. Сегодня, спустя многие годы, вете-

раны и участники боевых действий вспоминают, с какими чувствами они встрети-

ли тогда объявление о нападении фашистской Германии. 

Выпускники вынесли на суд 
государственной аттестацион-
ной комиссии, которую воз-
главлял доктор технических на-
ук, профессор В.И. Башкирцев 
(г. Москва), различные способы 
и методы восстановления дета-
лей и механизмов, которые 
разработаны для конкретных 
производственных участков. 

— Выпускники ориентируют-
ся во всех вопросах технологии 
ремонта, которые едины для 
всех отраслей народного хозяй-
ства, будь то агропромышлен-
ное производство, сфера ЖКХ 
или космическое машинострое-
ние, — объяснил член прием-
ной комиссии Э.А. Хуснутдинов. 
— Очень важно, что будущие 
инженеры практические знания 
приобретали непосредственно 
на производстве, очень многие 
— в ТТП, где технологии ремон-
та одни из передовых в России, 
и поэтому здесь уже два года 
открыт филиал кафедры техно-
логии конструкционных мате-
риалов и организации техниче-
ского сервиса.

Сотрудничество предприя-
тия и вуза позволяет создать 
гибкую систему адаптации об-

разовательного процесса к пот-
ребностям производства и рын-
ка труда, широко использовать 
индивидуальные планы обуче-
ния, подготовку дипломных 
проектов по заданиям произ-
водства. 

— Возглавляет филиал науч-
ной кафедры директор пред-
приятия А.Я. Коровин, — рас-
с к а з а л  д е к а н  ф а к у л ьт е т а 
М.Г. Дегтярев, — во многом бла-
годаря поддержке руководите-
ля студенты ОГАУ проходят пол-
ноценные учебные и преддип-
ломные практики, а ведь для ву-
зов сейчас становится пробле-
мой найти предприятие, где сту-
денты могли бы проходить прак-
тику. Кроме того, наши диплом-
ники и молодые ученые имеют 
возможность на базе ТТП ста-
вить эксперименты, и потом на 
основе исследований защища-
ют и дипломы и диссертации. 
Таким образом соединяются во-
едино учебный, производствен-
ный процессы и наука. Конечно, 
очень важно, что происходит это 
именно на базе ТТП, где высо-
кая культура производства и 
сервиса, студентам есть что 
посмотреть и чему поучиться. 

 ОГАУ таким образом решает 
задачу приобретения студента-
ми практических навыков по 
своей специальности, а также 
знаний планирования, органи-
зации производства, кроме то-
го, выполнения научно-иссле-
довательских работ, освоения 
техник и методик эксперимен-
тальных исследований, умений 
излагать результаты своей ра-
боты и отстаивать сформули-
рованные научные или практи-
ческие выводы. 

При подведении итоговой 
оценки всем дипломникам 
присвоена квалификация «Ин-
женер». Некоторые разработ-
ки рекомендованы для внед-
рения в производство, в том 
числе выпускника М.Ю. Сквор-
цова (на снимке). Самую вы-
сокую оценку заслужил проект 
М.А. Панюшкина, который по-
лучил рекомендацию для по-
ступления в аспирантуру, на-
учным руководителем моло-
дого инженера был директор 
ТТП А.Я. Коровин. Трамвайно-
троллейбусное предприятие 
ждет молодых специалистов 
на работу. Однако молодые 
инженеры по окончании защи-
ты признались, что прежде 
всего они намерены отдать 
долг родине — послужить в ар-
мии. А ТТП приступает к под-
готовке новых молодых кад-
ров: с 1 июля на учебную прак-
тику в цехи придут 120 студен-
тов технических специально-
стей ОГАУ. 

Елена ГУСЕВА.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

На защите — только актуальные темы

Вчера в трамвайно-троллейбусном предприятии 

(ТТП) состоялась защита дипломных проектов 

студентами факультета агротехники и 

энергообеспечения Орловского аграрного 

университета. Уже десять лет продолжается 

сотрудничество этого вуза и ТТП, которым 

руководит выпускник ОГАУ, а ныне доцент, 

кандидат технических наук А.Я. Коровин.

Недавно редакция полу-
чила коллективное пись-
мо от работников одной 

из таких изменивших форму 
собственности коммунальных 
организаций — ЗАО «ЖРЭУ 
№ 4». Точнее, от работников 
ООО «ЖЭУ № 11», «ЖЭУ № 12», 
«ЖЭУ № 16», «ЖЭУ № 22» и 
«ЖЭУ № 26», с которыми эта 
управляющая организация за-
ключила договоры на содер-
жание и техническое обслужи-
вание жилищного фонда. В 
феврале этого года, сообщают 
авторы, исполнительный ди-
ректор ЗАО «ЖРЭУ № 4» 
А.И. Маяков «родил» приказ о 
введении в указанных выше 
ЖЭУ режима неполного рабо-
чего дня. Понятно, не совсем 
«полным» стал и заработок 
сантехников, дворников — да и 
всех остальных коммунальщи-
ков.

Сразу отметим, что обра-
тившиеся с письмом в газету 
работники нескольких ЖЭУ Се-
верного района имеют пред-
ставление и о мировом финан-
сово-экономическом кризисе, 
и о его пагубных последствиях 
для производства. 

Но люди пишут о другом. 
Почему, недоумевают они, ис-
п о л н и т е л ь н ы й  д и р е к т о р 
А.И. Маяков, оптимизируя рас-
ходы, переводит на неполный 
рабочий день только работни-
ков всех ЖЭУ Северного рай-
она, а сотрудников самого МУП 

«ЖРЭУ № 4» (примечательно, 
что эту коммунальную структу-
ру авторы письма называют на 
старый лад) кризисный приказ 
не касается? Выходит, они су-
мели что-то противопоставить 
трудностям и лишениям кри-
зиса — интересно, что? Может, 
ощутив финансовое напряже-
ние, решились чуток подрезать 
свои оклады? А может, пере-
стали жечь бензин, кружа по 
Северному на служебных ма-
шинах?

Может, кризис где-то и по-
лыхает, но, судя по всему, не в 
ЗАО «ЖРЭУ № 4». Как следует 
из письма, сотрудники этого 
коммунального акционерного 
общества получают неплохие 
деньги. Во всяком случае, уж 
точно не смешные 3500 в ме-
сяц — именно такой суммой 
«отмеряют» свои зарплаты ав-
торы письма. 

И свои служебные «Волги» 
исполнительный и технический 
директора ЖРЭУ № 4 не поста-
вили на прикол. «Хотя, — как 
шутят авторы письма, — наш 
Северный район можно и на 
самокате объехать — где же 
экономия?»

Как утверждают работники 
нескольких ЖЭУ, «остальные 
три МУПа (конечно, имеется в 
виду ЗАО «ЖРЭУ») города Ор-
ла работают в нормальном ре-
жиме. И зарплата у них поболь-
ше, чем у нас. За что же обижа-
ют «северян»? 

С этим вопросом мы обра-
тились в две контролирующие 
структуры.

Первая — Государственная 
инспекция труда в Орловской 
области — оказалась на удив-
ление оперативной в своей ре-
акции на запрос редакции. «В 
ходе рассмотрения названных 
нарушений, —  сообщил руко-
в о д и т е л ь  г о с и н с п е к ц и и 
Г.П. Бабкин, — было установ-
лено, что большинство ЖЭУ 
Северного района по ряду при-
чин работают с убытком и в це-
лях оптимизации расходов ру-
ководство ЗАО «ЖРЭУ-4» пред-
принимает организационные 
меры, связанные с работой в 
режиме неполного рабочего 
дня, а в последующем — со-
кращением штата работников. 
В настоящее время все меро-
приятия проходят в законном 
порядке». 

Второй ответ пришёл из 
прокуратуры Северного 
района г. Орла. Она на-

шла кое-что  интересное. 
Взять хотя бы анализ дея-

тельности всех шести ЖЭУ. Как 
выяснилось, ими в минувшем 
году не были выполнены рабо-
ты по текущему ремонту жи-
лищного фонда в достаточном 
объёме. Все они перед своей 

управляющей компанией 
в долгах как в шелках. На-
пример, убыток ООО 
«ЖЭУ № 11» превысил 
1,3 млн. рублей, пере-
расход фонда заработ-
ной платы составил бо-
лее 483 тыс. рублей. Не 
блещут показатели и 
ООО «ЖЭУ № 16»: убыток 
— 755 тысяч, перерасход 
фонда заработной платы 
— 382,5 тыс. рублей. 

Вот это и стало логич-
ной причиной появления 
на свет упомянутого в 
письме в редакцию фев-
ральского приказа о пе-
реводе на неполный ра-
бочий день — «с целью 
снижения убытков и пре-
дотвращения массового 
увольнения работников». 
Как следует из ответа за-
местителя прокурора Се-

в е р н о г о  р а й о н а  г.  О р л а 
Ю.В. Фёдоровой, в ходе про-
верки было установлено, что 
согласно ст. 74 Трудового ко-
декса РФ о возможности вве-
дения сокращённого рабочего 
дня исполнительные директо-
ра всех ЖЭУ предупреждали 
своих работников в конце де-
кабря прошлого года. Кроме 
того, по этому вопросу в орга-
низациях неоднократно прово-
дились собрания. 

Как видите, здесь всё по за-
кону. 

Не нашли подтверждения и 
упомянутые в письме смешные 
зарплаты работников ЖЭУ. Из 
представленных в райпрокура-
туру для проверки бухгалтерс-
ких документов следует, что 
заработная плата не была ни-
же минимального размера оп-
латы труда. Напомним, что те-
перь она составляет 4330 руб-
лей. По большому счету, тоже 
не деньги. 

В настоящее время, сооб-
щается в ответе зам. прокуро-
ра, ООО «ЖЭУ № 22» и ООО 
«ЖЭУ № 12» вернулись к режи-
му полного рабочего дня. 

Что касается других ЖЭУ, 
то, например, одиннадцатое 
заключило договор о совмест-

ной деятельности по организа-
ции общественных работ с 
центром занятости населения 
Северного района. По оконча-
нии действия договора ЖЭУ 
№ 11 тоже перейдёт на  режим 
полного рабочего дня. Заклю-
чение подобных договоров с 
центром занятости планируют 
также ЖЭУ № 26 и ЖЭУ № 16. 

Выходит, всё в коммуналь-
ных организациях не так 
уж и плохо и дворники со 

слесарями-сантехниками зря 
бьют тревогу?

Не совсем так. Уже крайне 
неблагополучная финансовая  
картина, «нарисованная» во 
всех ЖЭУ (тот же перерасход 
фонда заработной платы), на-
водит на грустные размышле-
ния. И главное — кто «зарабо-
тал» эти деньги, если рядовые 
работяги ропщут на скром-
ность своих доходов?

Прокуратура выявила также 
нарушения прав работников и 
действующего законодатель-
ства в ООО «ЖЭУ № 11» (в ре-
зультате приказа исполнитель-
ного директора организации 
положение инженерно-техни-
ческих работников и служащих 
ухудшилось, но почему-то про-
межуточного уведомления об 
изменении условий труда в ус-
тановленный законом срок они 
не получили).

Аналогичные нарушения вы-
явлены и в ООО «ЖЭУ № 16». 
Прокуратурой Северного рай-
она этим ЖЭУ внесены пред-
ставления об устранении нару-
шений действующего законо-
дательства. На приказы испол-
нительного директора ООО 
«ЖЭУ № 11» А.Е. Долецкого и 
ООО «ЖЭУ № 16» Л.Н. Чиковой 
о введении сокращённого ра-
бочего дня прокуратурой при-
несены протесты. 

Сегодня многие работо-
датели очень любят при-
крываться кризисом — и 

оптимизируют свои производ-
ства на всю катушку. А главные 
механизмы при этом, как пра-
вило, просты и жёстки — уре-
зание заработной платы и со-
кращение персонала. 

Юристы утверждают, что 
кризис сам по себе не может 
служить основанием для сни-
жения заработной платы. Зар-
плата — главная составляю-
щая трудового договора, кото-
рый можно «перевёрстывать»  
исключительно по соглашению 
сторон. 

Николай СОЛОПЕНКО. 

СИТУАЦИЯ

Почему в обиде «северяне»?
Характеризуя реформу жилищно-коммунального 

хозяйства, которая уже не первый год будоражит 

наш Орёл, можно, пожалуй,  обойтись двумя 

словами — смех и слёзы. 

Ну, разве не забавным было преображение 

привычных городских МУПов в ЗАО? То есть 

решением какой-то светлой головы муниципальная 

собственность обратилась в частную. Понятно, на 

радость и во благо орловцев. А разве не 

возмущались горожане, когда стабильно 

работавший расчётно-кассовый центр опять же не 

менее светлая голова предложила сменить на 

хитрую контору «РосЭнергоРесурс-Орёл», которая 

обложила процентным «оброком» наши 

коммунальные платежи? 

Центр кинологической службы УВД, 
расположившийся на окраине города 
Орла, самостоятельно найти непросто. 
Понадобилось несколько минут езды 
на машине от конечной остановки 
трамвая № 4, прежде чем перед высо-
ким забором с металлическими воро-
тами громогласный лай возвестил о 
том, что мы на месте.

Здесь содержится более пятидеся-
ти питомцев, обученных распознавать 
наркотики, обнаруживать оружие и 
взрывчатые вещества. Собак привле-
кают к работе во время проведения 
оперативно-профилактических мероп-
риятий, при проверках на постах ДПС.

— Наша служба давно оправдала 
свое существование, что подтверж-

дено широкой практикой служебного 
собаководства как в нашей стране, 
так и во всем мире, — рассказывает 
Э.В. Руденький. — До сих пор ни одно 
даже самое современное техниче-
ское оборудование не способно за-
менить сверхчувствительный нос со-
баки. 

На сегодняшний день с помощью 
служебно-розыскных собак ежегодно 
раскрываются тысячи преступлений. 
Все эти годы собаки исправно несли 
службу бок о бок с человеком и по сей 
день остались незаменимыми и серь-
езными помощниками в патрульно-ро-
зыскной работе. Кинологи и их верные 
четвероногие друзья всегда первые 
там, где есть подозрение на угрозу 
жизни людей.

— Сотрудники Орловского киноло-

гического подразделения уже на про-
тяжении пятнадцати лет выезжают в 
служебные командировки на Северный 
Кавказ, многие за проявленное муже-
ство, за верность долгу имеют прави-
тельственные и ведомственные награ-
ды, — не без гордости говорит началь-
ник центра.

Инструкторы-кинологи со своими 
питомцами регулярно принимают уча-
стие во всевозможных мероприятиях, 
которые проходят в Орловской обла-
сти, выезжают для обучения в школы 
служебного собаководства в другие го-
рода. Сейчас активно готовятся к еже-
годным Всероссийским соревновани-
ям, которые пройдут в середине июля в 
Екатеринбурге.

Одно из самых необходимых усло-
вий в работе кинолога помимо ответст-
венности и физической подготовки — 
это любовь к животным. Собака непре-
менно ее почувствует и ответит пре-
данностью и готовностью верно слу-
жить.

Елена СТАРНОВСКАЯ.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ КИНОЛОГИЧЕСКОЙ СЛУЖБЫ МВД РФ

Четвероногие сыщики
На днях в УВД по Орловской области прошла пресс-

конференция, посвященная 100-летию со дня образования 

кинологической службы в системе МВД России. О буднях 

кинологов и их питомцев рассказал начальник центра 

кинологической службы УВД по Орловской области, капитан 

милиции Эдуард Валерьевич Руденький. Затем мохнатые 

воспитанники продемонстрировали чудеса своего 

профессионального мастерства.

1. Об итогах работы муни-
ципального сектора экономи-
ки г. Орла за 2008 год и зада-
чах по повышению эффектив-
ности его деятельности.

2. О состоянии малого и 
среднего предприниматель-
ства в г. Орле  и мерах по его 
развитию и поддержке, их эф-
фективности.

3. О ходе выполнения ра-
бочей программы по выпол-
нению наказов избирателей 
на 2009 год.

4. О внесении изменений и 
дополнений в рабочую про-
грамму по выполнению нака-
зов избирателей на 2009 год.

5. Об установке памятного 
знака военнослужащим Орлов-
щины — участникам военных 
конфликтов и локальных войн.

6. Об установке мемори-
альной доски с барельефом в 
память о почетном граждани-
не города Орла Иванцове Е.А.

7. О внесении изменений в 
Постановление Орловского 
городского Совета народных 
депутатов от 24.11.2005 г. 
№ 78/825-ГС «О Положении 
«О дополнительных социаль-
ных гарантиях гражданам, 
предоставляемых за счет 
средств местного бюджета».

8. О реорганизации муни-
ципальных учреждений до-
полнительного образования 
детей г. Орла. 

9. О выполнении решения 
Орловского городского Сове-
та народных депутатов от 
30.04.2009 г. № 44/733-ГС «Об 
итогах работы депутатской ко-
миссии по изучению ситуа-
ции, сложившейся в муници-
пальном унитарном предпри-
ятии ритуально-обрядовых ус-
луг г. Орла».

10. О внесении изменений в 
решение Орловского город-
с к о г о  С о в е т а  н а р о д н ы х 
де путатов от 19.12.2008 г. 
№ 40/649-ГС «О бюджете горо-
да Орла на 2009 год и на плано-
вый период 2010 и 2011 гг.».

11. О внесении изменений 
и дополнений в Постановле-
ние Орловского городского 
Совета народных депутатов от 
17.11.2005 г. № 77/811-ГС «Об 
установлении земельного на-
лога».

12. О признании утратив-
шими силу отдельных право-
вых актов Орловского город-
ского Совета народных депу-
татов.

13. О согласовании макси-
мальных предельных тарифов 
на изготовление лекарствен-
ных форм для муниципальных 
аптечных предприятий.

14. О внесении изменений 
в решение Орловского город-
ского Совета народных депу-
т а т о в  о т  1 9 . 1 2 . 2 0 0 8  г. 
№ 40/655-ГС «Об утвержде-
нии прогнозного плана (про-
граммы) приватизации муни-
ципального имущества горо-
да Орла на 2009 год».

15. О согласовании продажи 
муниципального недвижимого 
имущества МУП «ЖРЭП» (З).

16. О муниципальном иму-
ществе.

17. О внесении изменений 
в решение Орловского город-
ского Совета народных депу-
т а т о в  о т  2 4 . 0 4 . 2 0 0 8  г. 
№ 32/483-ГС «Об утвержде-
нии программы комплексного 
развития систем коммуналь-
ной инфраструктуры города 
Орла на 2008—2011 гг.».

18. О согласовании эскиз-
ного проекта фасада сущест-
вующего жилого дома в связи 
с переводом жилого помеще-
ния  в нежилое.

19. О согласовании разме-
щения рекламной конструк-
ции на фасаде существую-
щего двухэтажного здания по 
ул. Гостиной,1 в г. Орле в соот-
ветствии с представленным 
эскизным проектом.

20. О согласовании канди-
датуры на должность мирово-
го судьи.

21. Об установлении гра-
ниц территорий обществен-
ного самоуправления Се-
верного района города Ор-
ла.

22. О внесении изменений 
в положение «О порядке на-
значения и проведения соб-
раний (конференций) граждан 
в городе Орле».

23. О плане работы Орлов-
ского городского Совета на-
родных депутатов на III квар-
тал 2009 года.

24. Разное.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Управление внутренних дел по Орловской области вносит 
изменения в документацию об аукционе на право заключе-
ния государственного контракта по предмету «Поставка ве-
щевого имущества»: в столбце 3 таблицы раздела 2 Инфор-
мация по лотам: по лоту № 1 вместо слов «ТУ 8821-032-
08836809-2005» читать слова «ТУ 8821-032-08836809-2008», 
далее — по тексту.

25 июня  2009 года в 10 часов в малом зале здания 
городской администрации состоится сорок седьмое 
заседание Орловского городского Совета народных 
депутатов третьего созыва с повесткой дня:

Реклама.

ОБРАЗОВАНИЕ

ДАТЫ

На правах рекламы.


